

Oberfeld wird erweitert

Startbereit | Arbeiten für Aufschließung der Siedlung „Oberfeld 3“ können im Frühjahr beginnen. Leistungen wurden bereits vergeben.

Von **Theresa Puchegger**

HÖFLEIN | Um die jungen Bewohner in der Gemeinde halten zu können, braucht es ausreichend Wohnraum. Dieser wird in Höflein allerdings zunehmend knapp, weshalb sich die Gemeinde dazu entschlossen hat, die Siedlung Oberfeld um 27 zusätzliche Bauplätze zu erweitern (die NÖN berichtete).

Dieses Vorhaben nimmt nun immer konkretere Formen an: Die Arbeiten für die Siedlungserschließung sollen so bald wie möglich im Frühjahr starten, wie VP-Bürgermeister Otto Auer im Gespräch mit der NÖN erklärt.

Dafür vergab der Gemeinderat in seiner letzten Sitzung die Ar-



Im Frühjahr sollen die Arbeiten starten: Im Oberfeld entstehen 27 neue Bauplätze.
Foto: privat

beiten für die Errichtung der Kanal- und Wasseranschlüsse an die Firma Granit. Außerdem sollen im Frühjahr die Stromversorgung, die Telefonanschlüsse sowie die Beleuchtung errichtet werden.

Im Zuge der Gemeinderatssitzung wurde aber auch der Teilbebauungsplan für die künftige Siedlung „Oberfeld 3“ festge-

legt: „Die Gebäude müssen jeweils vier Meter von der vorderen und der hinteren Grundgrenze entfernt errichtet werden. Die maximale Bauhöhe beträgt 6,5 Meter“, erklärt Auer.

Von den 27 Grundstücken befinden sich 11 im Besitz der Gemeinde und werden weiterverkauft. Die restlichen Flächen gehören Privatpersonen.